

Doña Victoria Delicado Useros, portavoz del Grupo Ganemos-Izquierda Unida en esta Diputación Provincial, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta, para su debate y aprobación, si procede, en el próximo Pleno de la Excm. Diputación de Albacete, la siguiente: **MOCIÓN EN APOYO A LA CONTRATACIÓN POR CURSOS COMPLETOS DE INTERINOS EN EDUCACIÓN Y A LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN GENERAL.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las elecciones regionales de Castilla-La Mancha que se celebraron en mayo de 2015, muchos docentes, alumnado, padres y madres, así como demás miembros de la comunidad educativa, respiraron aliviados al ver que el Partido Popular no lograba la mayoría absoluta. La razón era obvia: el gobierno presidido por María Dolores de Cospedal había realizado unos fuertes recortes en servicios públicos esenciales. Uno de los sectores más afectados fue el de la educación, algo especialmente dañino en muchas zonas rurales de una comunidad cuya única oferta educativa es la pública.

La decepción ha sido la tónica dominante en la comunidad educativa desde que asumió la presidencia Emiliano García Page. Uno de los colectivos que se encuentra especialmente olvidado por el actual gobierno del PSOE es el de los docentes interinos que trabajan en la comunidad autónoma, unos 5.300 empleados/as. Muchos acogieron con gran ilusión el cambio político que se produjo en 2015, pero dos años después están cayendo en la desesperanza al comprobar que poco ha cambiado con el nuevo gobierno.

Este año, como los anteriores, las y los interinos serán despedidos/as el 30 de junio, generando un perjuicio importante, pero sobre todo dejando a los docentes que trabajan en Castilla-La Mancha en una situación de desventaja frente a otros en oposiciones y bolsas de trabajo, donde por cada año de trabajo puntúan como máximo nueve meses y unos veinte días, mientras que los docentes de otras comunidades autónomas puntúan un año completo. Reclamamos que a igual trabajo, iguales condiciones laborales así como acabar con la discriminación y precariedad que sufre este colectivo.

Mantener el despido de todos los docentes interinos en junio (por sexto año consecutivo), convirtiéndonos así en la única comunidad autónoma de toda

España que lo hace, dejándonos en una situación de discriminación y agravio comparativo respecto a las demás, es una situación muy difícil de justificar cuando el propio partido socialista en otras comunidades autónomas ha promovido la recuperación de este derecho.

A los y las interinas también se les da la razón en los tribunales ya que las últimas sentencias de tribunales españoles y dictámenes del Tribunal de Justicia de la Unión Europea consideran discriminatorias las diferencias entre trabajadores temporales y trabajadores indefinidos con funciones similares, **abriendo la posibilidad para que los docentes interinos de Castilla-La Mancha reclamen la continuidad de su nombramiento durante los meses de verano**, una vez que fueron cesados antes del final de curso.

Sin duda, esta situación se une a una reclamación general que no podemos olvidar: la recuperación de la situación de la educación antes de los recortes de manera inmediata para el próximo curso, y un calendario pactado con los agentes sociales de mejora progresiva, hasta llegar al al objetivo compartido del 7% del PIB regional invertido en educación.

Por supuesto, no podemos terminar sin recordar que de continuar con la aplicación de la LOMCE, los problemas educativos se multiplicarán porque, al fin y al cabo, dicha ley en sí misma es un problema.

ACUERDOS

1.- Solicitar al Gobierno de Castilla-La Mancha la puesta en marcha de un sistema de acceso diferenciado y un acuerdo con las y los interinos donde se tienda a la estabilidad laboral.

2.- Solicitar la contratación de interinos por cursos completos (12 meses).

3.- Revertir todos los recortes del gobierno de Cospedal en la educación y pactar con sindicatos y agentes sociales el avance de la educación pública hasta el 7% del PIB de inversión anual.

En Albacete, a 29 de junio de 2017.

Fdo. Victoria Delicado Useros

Portavoz Ganemos-IU